

La biblioteca de Tafalla apuesta por la labor intercultural

Dispone ya de seiscientos libros, cintas y vídeos en diez idiomas.

Carmelo Armendáriz. Tafalla.

La biblioteca pública de Tafalla cuenta en estos momentos con más de seiscientos documentos dedicados específicamente al tema de la interculturalidad. Dentro de este fondo documental se encuentran libros, cintas de vídeo o discos que los usuarios pueden consultar o llevarse prestado durante unos días, al igual que ocurre con el resto de los volúmenes que dispone la biblioteca.

Todo este material relacionado con la interculturalidad se ha ido adquiriendo de forma paulatina durante estos dos últimos años y está editado en diferentes idiomas como alemán, árabe, búlgaro, chino, francés, indio, inglés, rumano, ruso o swahili, y está dirigido tanto al público infantil y juvenil como al adulto. El fondo documental incluye material didáctico, cuentos infantiles, obras literarias, música y CD, guías y mapas o revistas especializadas, que pueden ser consultadas por los usuarios de la biblioteca pública, los centros escolares o los diversos grupos y colectivos ciudadanos de la ciudad.

Foro intercultural

La adquisición de todo este material tiene su origen en una iniciativa del Foro Intercultural de Tafalla y fue uno de los objetivos que se marcaron cuando hace dos años se constituyó este organismo con el propósito de favorecer la integración social de la población inmigrante residente en Tafalla.

El presidente del Foro, el edil de UPN Ángel Arbona, que preside a su vez la Comisión Municipal de Asuntos Sociales, manifestaba que el objetivo fundamental de contar con este fondo bibliográfico en Tafalla "es facilitar el conocimiento de los diferentes países y culturas existentes en Tafalla, a través de este material bibliográfico y audiovisual".

1.391 inmigrantes La compra de estos materiales de consulta ha sido financiada a través de unas subvenciones recibidas del Ministerio de Trabajo e Inmigración. Complementando todo este volumen bibliográfico, en los próximos días se tiene prevista la instalación en la biblioteca pública de un programa informático para que pueda ser utilizado por todas aquellas personas que deseen aprender castellano y de ese modo hacer más fácil a los inmigrantes su integración y adaptación social en nuestra localidad.

Habría que recordar que según los datos facilitados por el Foro Intercultural de Tafalla, a mediados del año pasado estaban residiendo en la ciudad del Cidacos un total de 1.391 inmigrantes empadronados, procedentes de 42 países diferentes. Esta cifra supone el 12,2% de un censo poblacional de 11.402 habitantes.